

Sommaire

- 02 Editorial
- 03 Portrait
- 04 Détente
- 05 Parole à
- 06-07 Réflexion
- 08 Société
- 09 Culture
- 10 Livre de vie
Vie des paroisses
- I-VIII Cahier romand**
- 11-18 Vie des paroisses
- 19 Horaire des messes
- 20 Méditation
Contacts et adresses

IMPRESSUM

Editeur

Saint-Augustin SA, case postale 51, 1890 St-Maurice

Directeur Yvon Duboule

Rédacteur en chef Nicolas Maury

Secrétariat Tél. 024 486 05 25, fax 024 486 05 36
bpf@staugustin.ch

Service publicités Saint-Augustin SA
CP 51, CH-1890 Saint-Maurice

Administration du magazine

Av. de France 4, 3960 Sierre
arc-en-sierre@netplus.ch

Equipe de rédaction

Responsable de rédaction: Léonard Bertelletto

Secrétariat: Silvia Circelli

Comité: Yves Crettaz, Marie-Françoise Salamin,
Chantal Salamin

Rédacteurs: Sylvie Eltschinger, Chantal Remion et
Daniel Reynard pour Noble-Contrée, Karine Cotting,
et les rédacteurs d'Anniviers, Vincent Perruchoud et
Nicolas Perruchoud pour Sierre-Plaine, Serge Lillo,
Frère Benoît Vary, Pierre-Marie Epiney

Maquette Essence design SA, Lausanne

Abonnement

Normal: Fr. 50.- par an / de soutien: Fr. 70.-
adressage@staugustin.ch

Couverture

Belle rencontre au col de la Roue,
en-dessus de Crans-Montana.

Photo: Pierre Cordonier

Prochain numéro

Médecin et chrétien

Les athées, une espèce en voie de disparition?

PAR L'ABBÉ DANIEL REYNARD, CURÉ
PHOTO: RAPHAEL DELALOYE

La proportion d'individus sans affiliation religieuse pourrait se réduire de 35% d'ici à 2050. Mais pas sûr que les athées périssent sans résistance.

Les libres-penseurs sont de plus en plus menacés par le retour du religieux. Quand on sait que les croyants font plus d'enfants, il est légitime de s'interroger sur la survie, à terme, des athées. Vont-ils périr sans résistance ou bien s'organiser en communauté transnationale pour faire entendre leur voix?

J'ose dire ici que nous avons besoin des athées, ils nous font avancer. Ils nous empêchent de tourner en rond, ils nous remettent en question, nous obligent sans cesse à nous remettre à l'établi de la foi pour nous confronter au monde, à la vie, alors dans ce sens merci.

Si quelqu'un dit: «J'ai rencontré Dieu, Il existe, fuyez.»

Si quelqu'un dit: «Je n'ai pas rencontré Dieu, Il n'existe pas, fuyez également.»

Dans les 2 cas, ils ne le font pas dans une optique spirituelle, religieuse ou métaphysique, mais dans un but politique au sens large.

Sortons du débat primaire et réducteur de «Dieu existe» ou «Dieu n'existe pas» pour entrer dans la foi qui est du domaine de l'expérience personnelle, d'une rencontre car la foi transcende ce débat pour ou contre.

Celui qui a besoin de nier Dieu devrait se poser des questions sur lui-même tout comme celui qui cherche absolument à convaincre que Dieu existe.

Je crois que nous sommes tous des chercheurs de l'au-delà, d'un monde meilleur. Dans ce sens, on n'est jamais aussi athée qu'on le croit ni aussi croyant qu'on le prétend.

Alors sachez que Jésus entend votre questionnement, Il est vivant et veut venir à votre rencontre, car Il sait que vous avez besoin d'une rencontre personnelle. Il se peut que vous doutiez, que vous soyez dans un temps de déception ou de découragement, que la présence de Dieu vous semble si lointaine. Jésus vous donnera ce rendez-vous que vous attendez. Cherchez-Le et répondez-Lui comme Thomas l'a fait: *mon Seigneur et mon Dieu.*

